



De Petatlán a Guadalajara, el 4 de enero de 1928.

O. Gral. de División,
Jesús M. Ferrera,
Jefe de las Operaciones Militares en el Estado.

Hérrame comunicarle hej primeras hejas salí de ésta
rumbo Petatlán con fuerza su mando, O. Gral. Maólas.

Respetuosamente.

Enc. Admón. Hpal.,

ndole las segun-
ración.
CION.
no 3 de 1928.
Sector MI I.

Todo telegrama debe llevar el sello de la Oficina.

Lea Ud. el reverso: le interesa conocer los diferentes servicios que le ofrece el Telégrafo.

BERO.

LLA